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INDICAÇÃO Nº 152/2014. 

 

 

Indico à Mesa, observadas as exigências regimentais, que seja 

encaminhado ofício ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando de Sua 

Excelência, a poda dos matos na Rua José Fernandes, próximo à Estação 

Ferroviária, no Bairro Cruzeiro do Sul. 

 
JUSTIFICATIVA 

 

Ocorre que vários moradores usam esta área para atravessar a linha 

ferre do trem e estão encontrando dificuldades no momento de travessia devido ao 

mato estar muito grande. Além disso, o mato alto trás possibilidade de ter um acúmulo 

de animais peçonhentos, causando um grande risco para os moradores que moram 

perto daquele local. 

Em nome dos moradores do bairro venho pedir para que fosse 

tomada providencias para que possamos dar tranqüilidade aos mesmos e maiores 

seguranças ao atravessar aquela área. 

Certo de que esta receberá as melhores atenções por parte de 

Vossas Senhorias, agradeço antecipadamente, renovando protestos de consideração 

e apreço. 

Diante do exposto é pertinente solicitar ao Chefe do Poder Executivo 

de nossa cidade o empenho para atender este pedido. 

Secretaria da Câmara Municipal, 19 de maio de 2014. 

As.) VEREADOR ALEXANDRE AS SILVA SANTOS - XANNDY 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária de 20 de maio corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 21 de maio de 2014. 

 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 
 

 
 

 


